

Notas biográficas

Mónica Colomer de Selva

Investigadora predoctoral de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Licenciada en Derecho y en Historia. Diplomática de carrera. Ha estado destinada en Haití, Lituania y Canadá. En Madrid ha ocupado diferentes puestos, especialmente en ámbitos relacionados con el Desarrollo y la Seguridad.

Carmen Pineda Nebot

Licenciada en Derecho y Licenciada en Ciencia Política y de la Administración. Coordinadora de Investigación del Grupo de Trabajo “Espaços Deliberativos e Governança Pública” de CLACSO 2016-2019 y miembro de varios Grupos de Investigación Brasileños. Especialista en temas de Participación y Presupuesto Participativo. Autora de diversos libros y artículos sobre diversos temas.

Jones Barros

Doctor en Administración por la UNAMA - Universidade da Amazônia. Docente del Programa de Posgrado en Administración – PPAD/UNAMA. Sus investigaciones están enfocadas en el análisis de espacios de acción pública, políticas públicas y gestión Social. Actualmente es Gestor de la Unidad SEDUC en la Escuela - USE 05, en la Secretaría de Estado de Educación del Estado de Pará.

Cristina Ares

Profesora Contratada Doctora en el Departamento de Ciencia Política y Sociología de la Universidad de Santiago de Compostela. Ha estudiado el Máster en Política y Administración de la Unión Europea del Colegio de Europa de Brujas y realizado estancias de larga duración en el Departamento Democracia y Democratización del Centro de Ciencias Sociales de Berlín (WZB), y el Centro para el Estudio de Europa de la Universidad de Boston. Ha publicado diversos artículos, capítulos de libros y libros sobre temas vinculados a la gobernanza multinivel de la UE, su política de cohesión, competición programática en Europa y América Latina, o políticas de envejecimiento. Sus principales líneas de investigación en la actualidad versan sobre calidad de la democracia a escala europea y análisis de contenido cuantitativo.

Antón Losada

Profesor Titular de Ciencia Política y de la Administración en la Universidad de Santiago de Compostela. Doctor Europeo en Derecho, Máster en Gestión Pública por la Universidad Autónoma de Barcelona, visiting researcher en Georgetown University y London School of Economics, es autor de numerosos artículos, capítulos de libros y libros sobre Estado del bienestar, políticas sociales y federalismo, como: con Ramón Máiz (2011) “The Erosion of Regional Powers in the Spanish State of the Autonomies”, en *Federalism Beyond Federations* (Ashgate), o (2005) “Devolution and Involution: De-federalization Politics through Educational Policies in Spain” (*Regional & Federal Studies*, 15: 437-1451); o con Cristina Ares (2019) “Estado de bienestar y oferta programática en España” (*Revista de Estudios Políticos*: 184, 67-101).

Ayoze Corujo Hernández

Doctorando Ciencia Política en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Graduado en Ciencia Política y Administración Pública por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) y máster en Análisis Político por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Ha sido galardonado con accésit en el VII Premio Joven Investigador que otorga la Revista Jurídica de la Universidad Autónoma de Madrid en la categoría Ciencia Política y Relaciones Internacionales. Sus temas de interés incluyen a los partidos políticos de ámbito no estatal dentro de sistemas de organización territorial multinivel, así como el estudio de las identidades subjetivas y su incidencia en la movilización electoral, concretamente, en espacios insulares y archipiélagos. Recientemente ha publicado en *International Journal of Research Into Island Cultures*, *Revista Española de Ciencia Política* y *Revista de Investigaciones Políticas y Sociológicas*.